

Fachinformationen Energierecht / Umweltrecht, Freitag, 10. Februar 2023

## **Bundespreis Stadtgrün 2022: Zahlreiche Praxisbeispiele für klimaangepasstes Stadtgrün**

Zusammen mit den kommunalen Spitzenverbänden und dem Bundesamt für Bauwesen und Raumordnung (BBSR) hat das Bundesministerium für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen Ende 2022 die Preisträger des Bundespreises Stadtgrün prämiert. Auch hessische Kommunen haben sich am Wettbewerb beteiligt.

Der Preis würdigt vorbildliche Praxisbeispiele, die zeigen, wie Kommunen ihr Stadtgrün nutzen können, um das Stadtklima positiv zu beeinflussen und die negativen Auswirkungen extremer Wetterlagen zu verringern. Ausgezeichnet wurden zudem bereits erprobte, innovative Konzepte für ein klimaangepasstes und vitales Stadtgrün.

Gesucht wurden multitalentierete Freiräume, die öffentlich zugänglich sind und auch die weiteren unterschiedlichen Nutzungsanforderungen an Freiräume in den Städten und Gemeinden erfüllen, unter anderem als Räume der Erholung und des sozialen Zusammenhalts sowie als wesentliche Elemente eines attraktiven Fahrrad- und Fußwegenetzes.

Die eingereichten und prämierten Projekte finden sich auf der Projekthomepage zur Ansicht und mit informativen Details. So beispielsweise Renaturierungsprojekte, Quartierskonzepte und Beteiligungsformate für eine kooperative Klimaanpassung.

Weitere Informationen finden sich unter: <https://bundespreis-stadtgruen.de/projekte/>